

eux, dans bien des cas, la cause de leur perte, par l'abus qu'ils en feraient. Et certainement, il y a dans le fond des enfers, beaucoup de malheureux, qui seraient probablement dans le séjour de la gloire et du bonheur, si, à leur naissance, au lieu de trouver une belle fortune toute faite, ils avaient été obligés de gagner leur vie à la sueur de leur front.

Mais, ce que Dieu exige impérieusement de tous les parents, c'est qu'ils donnent à leurs enfants une forte instruction religieuse; comme étant le plus précieux de tous les trésors; puisque les fruits salutaires de cette instruction, font, dès cette vie, leur consolation, leur gloire et leur bonheur, qu'ils les accompagnent au delà du tombeau, et qu'ils formeront le plus beau fleuron de la couronne de gloire qui doit ceindre leur front, pendant l'éternité.

Quand on ouvre l'Écriture Sainte, on est étonné de voir combien le Seigneur ne cesse de rappeler aux pères et mères, de la manière la plus énergique, l'obligation rigoureuse et sacrée de donner à leurs enfants une instruction sincèrement et fortement religieuse. “ Vous avez des enfants, s'écrie-t-il, dans l'*Ecclésiastique*, donnez leur de l'instruction, et soignez avec un zèle tout particulier, leur éducation, dès leur plus tendre enfance.” Plus loin, il s'écrie encore : “ Le père qui aime véritablement son fils, ne cesse pas un seul instant de l'instruire; il le suit pas à pas dans la vie, et toujours, quelque soit son âge et sa position, il lui donne les leçons de la sagesse et les avis de la prudence! ”

Dieu ne s'en tient pas à ces recommandations; dans le livre des *Proverbes*, il étale, avec complaisance, les précieux avantages de cette instruction et déplore amèrement les suites lamentables du défaut de l'éducation religieuse, chez les enfants qui sont assez malheureux pour en être privés : “ Le fils